

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1953)

Vorwort: Introducción

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

INTRODUCCIÓN

En 1953, fiel a sus tradiciones, el Comité Internacional de la Cruz Roja continuó prestando asistencia a las víctimas de la guerra mundial. El término de la guerra en Corea, los combates en Indochina, los cataclismos en Grecia, en el Japón y en los Países Bajos, tuvieron repercusión en su actividad. Además, procedió a una importante consulta de expertos internacionales sobre la cuestión de la asistencia a los detenidos políticos, en vista de las situaciones resultantes de disturbios en ciertos países.

Por otra parte, continuó sus gestiones para obtener la ratificación de los Convenios de Ginebra de 12 de agosto de 1949; la importancia de esta última cuestión fué subrayada por la reunión que tuvo lugar, en la sede del Comité Internacional de la Cruz Roja, el 30 de octubre, de los representantes de gran número de Sociedades nacionales de la Cruz Roja que vinieron a Ginebra para tomar parte en el Comité ejecutivo de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja. Paralelamente, prosiguió los estudios necesarios para el *Comentario* y la aplicación de las disposiciones de dichos Convenios.

Las relaciones con las demás instituciones de la Cruz Roja y las diversas organizaciones interesadas en los problemas humanitarios se desarrollaron favorablemente.

La «Jornada internacional de la Cruz Roja» fué celebrada con particular brillantez debido a que las manifestaciones del 8 de mayo conmemoraban también, este año, el 125º aniversario de Henry Dunant, promotor de la Cruz Roja; en esta ocasión fueron transmitidos por radio al mundo entero mensajes de alta significación.
